



吉崎別院便り

バラバラでいっしょ！ になれるところ

蓮如の里・吉崎連絡会議が開会

会場の吉崎公民館内



11月2日、あわら市と吉崎区が推進する「観光まちづくり・吉崎再興」を基本方針とする意見交換会が開かれました。この会議に五辻輪番をはじめ、西別院輪番のほか吉崎町内の区長や寺院方などが出席をし、あわら市長が自ら司会進行を務め、それぞれの思いが語られました。この中で五辻輪番は、現在当別院が進めている「吉崎復興計画」の理念と概要を紹介し、より一層行政と連携を図る必要性を示したうえで、「佐々木市長自らが、陣頭に立たれたことに敬意を表すとともにこの会議に出席させていただいたことに御礼を申し上げます」と述べ、今後も情報交換など積極的に参画する意思を伝えました。

佐々木康男あわら市長、先頭に立ち
吉崎活性化計画の推進へ向けて

この会議は隔月で予定されています。

司会進行の佐々木市長



明春の第346回御影道中始動！ 【蓮如上人御影道中協力会総会】

10月29日、蓮如上人御影道中を組織的にサポートする、協力会の総会が行われ、全国の会員の中から約25名が参加しました。協力会は平成12年に、御影道中が安全に並びに円滑に行われることを願いに組織されたもので、会員総数は全国約百名で構成されています。尚、総会では吉崎別院で進められている「吉崎復興」計画に賛同し、寄付金を納めることが全会一致で承認されました。

谷口敏協力会長



総会会場の吉崎別院会館仏間